

De buena fuente

Periódico del Ayuntamiento de Logroño

Nº 1343 VIERNES 31 DE MARZO DE 2017



www.logroño.es
facebook.com/aytologrono
@Aytologrono
Ayuntamiento Logroño



Accede a las instalaciones de Logroño Deporte con el móvil

La Tarjeta Virtual de Logroño Deporte ya es una realidad

La alcaldesa de Logroño, Cuca Gamarra, adelantaba durante el pasado Debate de la Ciudad la puesta en marcha para 2017 de la nueva Tarjeta Virtual de Logroño Deporte. Y ya es una realidad. Esta misma semana presentaba la nueva herramienta, que ya ha comenzado a funcionar.

Supone además dar respuesta a una de las demandas más históricas de los abonados, relativa a la búsqueda de una manera más cómoda y útil de poder acceder a las instalaciones.

"De la mano de las tecnologías de la información y comunicación siguen llegando avances interesantes e importantes pero sobre todo útiles para el día a día de los ciudadanos. Mediante esta Tarjeta Virtual el abonado podrá utilizar su móvil, como carnet, para acceder a todos los centros deportivos municipales sin perder garantías de buen uso para Logroño Deporte y mejorando su experiencia y su nivel de satisfacción" explicó Gamarra.

Hasta la fecha, el elemento necesario para la identificación y acceso a la instalación es la tarjeta física. En las instalaciones más grandes la tarjeta es introducida en los tornos y el sistema informático comprueba la validez de la misma y el estado habilitado de la persona, permitiendo el paso.

En las más pequeñas, sin tornos, la tarjeta es mostrada al personal de control que hace la validación. El problema suscitado con este sistema se produce cuando el

abonado olvida su tarjeta. El reglamento de Logroño Deporte indica para estos casos que no se debe permitir el acceso.

Junto a la tarjeta física de siempre convivirá también la virtual, pudiendo utilizarse cualquiera de las dos

Entre los muchos beneficios de la misma, además de prestar un servicio más cómodo al abonado, éste podrá llevar en su móvil las tarjetas de su familia, si se trata de un abono familiar. Asimismo, la Tarjeta Virtual se ha integrado en la app municipal Logroño.es por su sentido de utilidad municipal y contando con que ya hay 30.000 ciudadanas que la tienen descargada.

"Abrimos una etapa de mayor compromiso

hacia los ciudadanos en la que se busca mejorar en agilidad, eficacia y proximidad, responsabilidad. En líneas generales, el objetivo sigue siendo continuar con la calidad de los servicios y una atención personalizada y familiar" remarcó la alcaldesa.

Usos y accesos en Logroño Deporte

En 2016 las instalaciones deportivas permanecieron abiertas durante 53.500 horas, acogiendo 3,5 millones de accesos deportivos. El número total de personas que accedieron a los servicios deportivos municipales de la ciudad ascendió a 60.020, lo que supone más del 40 por ciento de la población.

Cifras que ponen de manifiesto la importancia de la práctica deportiva en nuestra ciudad.

¿Cómo conseguir la Tarjeta Virtual?

1. Habilitar la Tarjeta Virtual entrando en el Portal del Abonado de Logroño Deporte (desde la página web de Logroño Deporte o en la app municipal Logroño.es) Esto solo hay que hacerlo una vez
2. En el apartado Tarjeta Virtual hacer clic en 'Obtener Código de Activación'. El sistema generará un código para su posterior introducción en la app
3. En la app municipal, regresar a la pantalla donde aparece la Tarjeta Virtual de abonado o la lista de tarjetas en el caso de tener varias
4. Introducir el código de activación que se ha obtenido en el Portal de Abonado
5. Ya se dispone de la Tarjeta Virtual en el móvil para acceder directamente a las instalaciones mediante código QR
6. Situar el móvil frente a la cámara del torno de entrada



agenda

Viernes
31

18.00 h. Festival de la Canción Misionera. Diócesis Calahorra Calzada Logroño-Delegación de Misiones. Auditorio Municipal
18.00 h. Tardes de Danza. Teatro Alla Scala de Millán. Casa de la Danza
19.30 h. Mes de la emoción. Regalos de nuestro interior. Iñaki Pérez Carasa. Participación Ciudadana. Ateneo Riojano
20.00 h. Cuaresma 2017. Vía Crucis Juventud. Cofradía del Santo Cristo de las Ánimas; Hermandad de Cofradías; Secretariado Diocesano de Juventud y Pastoral Universitaria. Iglesia Santa María de Palacio.
20.30 h. Teatro en la Casa de la Imagen 'Armando Buscarini o el arte de pasar hambre' Reservas: info@casadelaimagen y 941 20 96 63. En la Casa de la Imagen

Sábado
1

10.00 h. Jornada de Puertas Abiertas. Universidad de La Rioja. Edificio Quintiliano
11.00 h. Club de Lectura Infantil y Juvenil para adultos. Asociación La casa de la Tomasa. Ateneo Riojano
11.15 y 17:00 h. Ludoteca Matemática. Juego libre para todas las edades y con todos los niveles. Inscripciones abiertas. Casa de las Ciencias
18.00 h. La primavera. Actividad infantil. Biblioteca de La Rioja
18.30 h. Festival de magia. Para público familiar 'Saba-Cadabra' a beneficio de El Cofre de los Sueños. Centro Ibercaja Portales
19.30 h. Gala FACIDE 75 aniversario. Grupo de Danzas de Logroño. Libre. Auditorio Municipal
20.30 h. Teatro en la Casa de la Imagen 'Armando Buscarini o el arte de pasar hambre' Reservas: info@casadelaimagen y 941 20 96 63. En la Casa de la Imagen
20.30 h. Orquesta Sinfónica de La Rioja. Concierto sobre Venecia, Graz y Praga. Riojaforum

Domingo
2

11:00 h. Reunión abierta e informativa: El parto es nuestro. Sala de conferencias de la Biblioteca de La Rioja
19.00 h. Musical FAMA. Asociación Rioja Acoge. Donativo. Auditorio Municipal
19.30 h. Ciclo de Danza. Pinoxxio. Teatro Bretón

Lunes
3

13.30 h. VII entrega del Galardón 'Amigos de Honor' de la Casa de la Danza. En Casa de la Danza
18.00 h. Tardes de Danza. The Royal Ballet. Casa de la Danza
19.30 h. Charlas de programa Familia y Salud. El paso de la infancia a la adolescencia. Dirigido a familias. La Gota de Leche
19.30 h. Ciclo de Filosofía. El don Juan Tenorio de Zorrilla: una encrucijada en la evolución de un mito. José Lasaga. SOFIRA. Ateneo Riojano
20.00 h. Teatro. Alubias con chorizo. Hogar Zona Oeste. Centro Ibercaja Portales

Martes
4

11:00 h. Introducción al comercio electrónico para Pymes y Emprendedores. Organiza: Ayuntamiento de Logroño y Federación de Empresarios de La Rioja. Espacio Lagares
19.00 h. Mesa de educación 'Creando espacios motivantes en los alumnos.' Imparte: Asociación Emocionando. Salón de actos de la Librería Santos Ochoa (Doctores Castroviejo) Confirmar asistencia: emocionando7@gmail.com
19.00 h. Ciclo de Egipto. El Cairo. Laberinto de culturas. Samuel Lalinde. Ateneo Riojano
20.00 h. Conferencia. Canto y técnica vocal. Jorge Elías, tenor. Centro Ibercaja Portales

Miércoles
5

18.00 h. Tardes de Danza. The Twyla Tharp Company. Casa de la Danza
19.30 h. Charlas del programa Familia y Salud ¿Educamos para el buen uso de las Nuevas Tecnologías? Dirigido a familias. La Gota de Leche
19.30 h. Proyección. Ópera en DVD. El cazador furtivo. Ibercaja Portales
19.30 h. Ciclo de Filosofía. Buscando la piedra filosofal. Carlos Rosales. SOFIRA. Ateneo Riojano
20.45 h. Cantos y reflexiones para Semana Santa. Organiza la Coral Polifónica de La Rioja, dirigida por María José Lázaro. Iglesia de San Bartolomé

Jueves
6

12.00 h. Mesa de la Mujer. Concentración contra la Violencia de Género. Plaza del Ayuntamiento
19.30 h. Mes de las emociones. Conferencia 'Emociones genuinas. Participando en el encuentro del equilibrio y la armonía' Pilar Martínez-Borobio. Participación Ciudadana. Ateneo Riojano
20.00 h. Programa de promoción de la cultura científica y tecnológica. Medio Ambiente y Epigenética. Luis Franco Vera. Real Academia de Ciencias. Casa de las Ciencias
20.00 h. Presentación del libro 'Historia de la Cocina Económica'. Ibercaja Portales
20.15 h. Pregón de Semana Santa. Pregonera: Ana Orúe Zabalo (directora Cope La Rioja) Iglesia de Santiago el Real
21.00 h. Jueves Flamencos. Alba Molina. Salón de Columnas

exposiciones

Sala de exposiciones Ayuntamiento

Colección Altadis de Arte Contemporáneo

Ensoñaciones. Artista Carmen Hierro. Festival Mujeres en el Arte en La Rioja. Hasta el 2 de abril

Sala Amós Salvador

Una Rosa Amarilla. Artistas: Rosa Castellot, Natividad Bermejo, Teresa Rodríguez, Antonia Santolaya, Blanca Navas y Marta Beceiro. Hasta el 30 de abril

Casa de las Ciencias

Anfibios y reptiles españoles. Réplicas de la Naturaleza. Hasta el 28 de mayo

Bestiarium. Retrato de las razas autóctonas españolas. Hasta el 25 de junio

Conoce a Cervantes a través del CSIC. Hasta el 2 de julio

Otras exposiciones

Las mujeres rurales pintamos mucho. Sala de Conferencias del Ateneo Riojano. Hasta el 31 de marzo

XXI Certamen Infantil de Dibujo Ecológico. Del 3 al 8 de abril. Centro Ibercaja Portales

Haciendo Cola para Nacer. Agustina Santiago. Programa Becas Inicia. La Gota de Leche. Hasta el 12 de abril

Visual Trip: The Experience. Miriam Clériguez. Programa Becas Inicia. La Gota de Leche. Del 3 al 12 de abril

Con la mochila por Perú. Virginia Blanco y David Sáez. Experiencias de la Viajateca. Pasillo de exposiciones de la planta baja. La Gota de Leche

La Rioja, Tierra de Pasión. Hermandad de Cofradías de la Pasión de la Ciudad de Logroño. Claustro de Santa María de Palacio. Hasta el 16 de abril

Sensaciones y concreciones. Miguel Ángel Campo. Sala de exposiciones de Ibercaja (San Antón 3). Hasta el 18 de abril

Exposición de Óleos Colectivo Abril. En el Colegio de Ingenieros Industriales de La Rioja. Hasta el 21 de abril.

Viñetas. Modo de uso... por Tris. Carlos Sacristán. Sala de conferencias del Ateneo Riojano. Del 3 al 26 de abril

Colección Pintura. Alejandra Sáenz. Del 3 al 27 de abril. Sala Cafetería del Ateneo Riojano

actividades

Aula didáctica La Grajera

Taller: 'El huerto del Aula'. Sábado 1 y domingo 2. A partir de 6 años. A las 12.00 y 18:00 h.

Alimentarte

Sábado 1. Cocina de Pascua. Mona de Pascua. Talleres de cocina para niños entre 4 y 12 años. En la segunda planta del Mercado de Abastos. Precio: 6 euros / aforo limitado. Teléfono de contacto: 941 291 260

convocatorias

Entre Letras. Visitas teatralizadas para público familiar. Realizadas por Zarándula. Gratuitas. Inscripciones abiertas. Una hora de duración. Biblioteca Rafael Azcona. Sala de exposiciones. Hasta el 31 de mayo.

Ludoteca Abierta. Los sábados por la mañana, de 10:30 a 13:30 horas actividad en El Trenecito, Cucaña, Canicas y La Comba. Por la tarde, de 17 a 20:00 horas, hay actividad en la Ludoteca Municipal Zona Centro El Trenecito

Todos los viernes durante el curso, actividad de **promoción a la lectura** en la sala infantil de la Biblioteca de La Rioja. Fundación Canfranc. Para niños de 6 a 9 años.

Inscripciones abiertas para la **Carrera Campus Universidad de La Rioja**, que se celebrará el 9 de abril (IV Circuito Carreras de Logroño) A beneficio de Alcer Rioja. En este enlace: <http://carrera-campus.unirioja.es>

Taller Formativo dirigido a cuidadores de personas en situación de dependencia, en Acesur del 2 al 25 de mayo. Inscripciones: en el teléfono 010, desde el 3 de abril hasta agotar plazas disponibles. Más información en Unidades de Trabajo Social de lunes a viernes de 9 a 14 horas

Curso Para Personas Desempleadas. Limpieza de superficies y mobiliario en edificios y locales. Duración: 240 horas. Solicitud de participación: Oficina de Empleo de Logroño (calle calvo Sotelo 27-29), registrando su solicitud en Formación hasta el 6 de abril.

punto
limpio

PUNTO LIMPIO FIJO

C/ Nevera, 18. De lunes a viernes, de 8 a 20 h; sábado, de 9 a 20 h.

PUNTOS MÓVILES

DÍA/ HORA	PUNTO 1		PUNTO 2		PUNTO 3	
	L-V 9:00-13:30 h. / 16:30-18:30 h. S: 9:00-14:00 h.		L-V: 9:00-13:30 h. S: 9:00-11:30 h.		L-V: 16:30-18:30 h. S: 11:45-14:00 h.	
L	Juan Boscán Estambreira	Plaza Primero de Mayo	Segundo Arce M ^a Teresa León	Plaza Iglesia (Barrio El Cortijo)		
M	Avda. de España	San Millán Escuelas Pías	Plaza Joan Miró	C/ Donostia		
X	Plaza Espolón	Gran Vía	Plaza Luis de Góngora	Parque Santa Juliana		
J	Plaza Chiribitas	Juan II Club Deportivo	Plaza San Pedro (Barrio La Estrella)	Plaza del Cerrado (Varea)		
V	Plaza Ayuntamiento	Parque del Oeste	Centro Cívico Yagüe	Manuel de Falla Joaquín Turina		
S	Avda. Zaragoza C/ Pradejón	Parque Picos de Urbión	General Urrutia Parking	C/ Fuenmayor C/ Francia		

De buena
fuente

Edita: Ayuntamiento de Logroño

Redacción: Gabinete de prensa
Fotografías: Gabinete de prensa
Diseño: Código Zeta
Imprime: Gráficas Ochoa, S.A.
Dep. Legal: LO-101-1986





Un Casco Antiguo recuperado y en plena actividad

El Casco Antiguo es el corazón de nuestra ciudad; el espacio dónde surgió Logroño, la raíz que nos sustenta. Cuidarlo, recuperarlo, mantenerlo vivo es garantía para nuestro futuro; un objetivo en el que todas las Corporaciones coincidimos y muchas hemos trabajado.

Las instituciones llevamos a cabo una importante labor cuidando el patrimonio de todos -con especial dedicación al de mayor valor que es el ubicado en la zona histórica- pero el fin no estaría a nuestro al-

cance si el conjunto de los logroñeses no nos implicáramos.

Que en dos años se hayan duplicado las ayudas a la rehabilitación es una prueba extraordinaria de que estamos por el buen camino, como lo es la buena noticia de la reactivación de dos PERIs emblemáticos como son los de Mercaderes y Carnicerías. Ejemplo de esa apuesta colectiva por el Casco Antiguo y también de que estamos consolidando la reactivación económica impulsada por el PARTIDO POPULAR, con la ayuda y el esfuerzo de todos los españoles.



Suspense al PP por su mala gestión

La ejecución del Presupuesto municipal de 2016 confirma que nunca Logroño había tenido una inversión tan baja al alcanzar el récord del 4,6% de lo previsto, tan solo 758.000 euros de los 18 millones que presupuestaron para realizar obras. No es serio vender año tras año un presupuesto sabiendo que no se va a ejecutar, por lo que el PSOE exige al Partido Popular que prevea una cantidad prudente de inversiones, realista y acorde a la situación económica del Ayuntamiento de Logroño, pero nunca engañando a los logroñeses.

Los Socialistas hemos insistido en muchas ocasiones en que el paso de Cuca Gamarra como alcaldesa en estas dos legislaturas se está convirtiendo en el más improductivo de la etapa democrática al invertir tan solo 758.000 euros de los 125 millones del Presupuesto total para el año pasa-

do y destinar el resto a gasto corriente. Gamarra parece no comprender que invertir en mejoras para la ciudad conlleva generar empleo y riqueza en Logroño.

Por su mala gestión y su ineficaz impulso de la ciudad, el Gobierno del Partido Popular dirigido por Gamarra se merece un suspenso porque han estado presumiendo durante seis años de ser los mejores gestores económicos y cada ejercicio que pasa se confirma que lo que realmente hacen es contar cuentos, vender obras que nunca se hacen y enorgullecerse de un superávit inexistente. Es triste para la ciudad de Logroño que Gamarra acabe su trayectoria como alcaldesa dentro de dos años como comenzó: sin un legado del que presumir.



Superávit y el juego de trileros del PP

Si hace unos quince días conocíamos que los ingresos recaudados en 2016 no se correspondían con los presupuestados, la semana pasada veíamos que los gastos prometidos, tampoco lo eran. Este desfase de cuentas y el momento de su cierre hacen que la alcaldesa presuma de un superávit de casi 8 millones de euros, un término contable que, si bien es cierto sobre el papel, no lo es tanto en términos reales de recaudación, inversiones y gasto corriente del Ayuntamiento.

Donde hace un año nos vendían un aumento del presupuesto como una buena noticia, ahora nos venden el superávit como otra. Con ello nos engañan afirmando que tenemos superávit, pero el PP no dice que es por no cumplir el presupuesto o, lo que es más grave, no haciendo frente a las necesidades de la ciudad y de la gente.

Hay 4 millones menos de ingresos a través de los diferentes impuestos comunes, pero donde se produce el verdadero descuadre es en la venta de suelo, recaudando sólo 668.000 euros de los 16 millones que se habían previsto con un 4% de porcentaje del total.

En cuanto al gasto, en materia de personal hay 2 millones menos, dejando sin cubrir plazas necesarias para el funcionamiento del Ayuntamiento y en lo referente a servicios, se observa una distancia de más de 13 millones entre lo presupuestado y lo ejecutado al no haber contabilizado el año completo. El céntim llega en inversiones, ejecutándose sólo un 9,13% de lo prometido, en un descenso histórico.

Así, estamos ante un verdadero juego de trileros, donde, ayudados por Ciudadanos y PR en los presupuestos, el PP engaña a la ciudadanía no dando salida a sus necesidades y vendiendo una salud financiera que no es real.



Potenciar el comercio de proximidad con aparcamientos gratuitos

De nuevo el comercio y su dinamización centran el trabajo de Ciudadanos. Y es que somos abanderados del comercio de proximidad porque genera empleo, calidad de vida y hace ciudad. Por eso, proponemos potenciarlo con un plan estratégico que implique a ayuntamiento, asociaciones de comerciantes y a las empresas de parking. Y es que si queremos que los clientes compren en nuestros comercios de ciudad debemos ponérselo más fácil, proporcionando la posibilidad de aparcar de manera gratuita durante sus compras. En Logroño existen 1.742 plazas de aparcamiento de promoción pública en superficie y 1.605 de zona ORA. Además de las plazas de

zona azul y verde. Por lo tanto, Logroño dispone de plazas suficientes para evitar las vueltas interminables buscando sitio para aparcar y las dobles filas que, además, pueden provocar accidentes. Por ello, reclamamos a la consejería de Comercio que lidere un plan de dinamización comercial en el que colaboren los comerciantes y las empresas de parkings. La solución no es que un concejal mande un email para que el multacar salga a multar, la solución vendrá de un plan estratégico que implique a todos los sectores afectados. Esa es la buena gestión que Cs quiere para Logroño.



Solución para los problemas de tráfico de El Campillo

Los vecinos de la zona de El Campillo nos trasladaron su preocupación ante el elevado tránsito de autobuses interurbanos que atraviesan la zona de manera inadecuada. En concreto, los autobuses interurbanos están atravesando la calle Segundo Arce, en lugar de la Avenida de la Sonsierra, que es por donde consideramos que deberían circular y en la que existen badenes, aumentando notablemente el tráfico de paso y la velocidad de los vehículos en una calle que es eminentemente de uso residencial.

Desde el Partido Riojano creemos que como Ayuntamiento tenemos la obligación de garantizar la seguridad de los peatones que

residen en El Campillo, sobre todo de los niños y mayores, que son los más vulnerables. Se trata de aplicar una medida sencilla que es urgente y necesaria para esos vecinos, que además deben soportar también el elevado ruido que provocan estos vehículos.

Por ello, hemos pedido que los técnicos municipales establezcan la señalización oportuna para mejorar la indicación de circulación a esos autobuses por la vía adecuada, con el objetivo de que se solucione de forma inmediata el problema de tráfico que están sufriendo estos vecinos de Logroño.

La Gota de Leche estrena programación para el segundo trimestre

El taller de Timelapse, cursos de grabadores portátiles y Demo Sesions Protools y las actividades organizadas por el colectivo 'Moda Sostenible en La Rioja', principales novedades

El espacio de cultura joven del Ayuntamiento de Logroño, La Gota de Leche, estrena una atractiva y variada programación para este segundo trimestre del año, que abarcará de abril a junio.

En la parte audiovisual se han diseñado varias novedades para este trimestre: un taller Timelapse, dirigido a jóvenes de 16 a 35 años, que se impartirá el 19 y 20 de abril, en horario de 20:15 a 21:45 horas. El timelapse es una técnica visual, a medio camino entre la fotografía y el vídeo.

Asimismo, hay diseñados dos nuevos cursos: el de grabadores portátiles, el 7 y 8 de junio, sobre el manejo de las grabadoras portátiles que se ceden en La Gota de Leche y el de Demo Sessions 'ProTools', el 19 de junio, con asistencia libre hasta completar aforo.

Otra de las novedades este año es la actividad 'Educar Jugando', que se llevará a cabo en abril, mayo y junio. Se trata de enseñar el aprendizaje y el uso de los juegos de mesa modernos en los ámbitos del tiempo libre, la educación y la familia. Estos talleres van dirigidos a jóvenes

de entre 18 y 35 años.

La programación para este trimestre incluirá

también un nuevo taller denominado 'Up-cycling', Bolsa y Delantal', organizado por el colectivo 'Moda Sostenible'.

La programación para este trimestre incluirá también los conciertos de Iranzo Iranzinix y Solo, además de las eliminatorias de las Batallas de Bandas Musicales para Jóvenes Adolescentes, cuyo plazo de presentación de solicitudes aún está abierto, y una nueva edición del Gota Music Volumen X.

Como en otras programaciones, continuará el intercambio de idiomas en La Gota de Leche, la cesión de espacios y materiales, y diversas asesorías.

Más información

En La Gota de Leche (Once de Junio 2); por teléfono en el 941 20 16 15; por WhatsApp en el 628 56 90 18 o en el correo electrónico: info-joven@logro-o.org. También en las siguientes páginas web: lojoven.es e Info.lojoven.es



El CSIC acerca la figura de Cervantes a los logroñeses

La exposición, que se podrá visitar en la Casa de las Ciencias hasta el 2 de julio, se completa además con una amplia selección de documentos, recursos audiovisuales y multimedia

La Casa de las Ciencias ha inaugurado la exposición 'Conoce a Cervantes a través del CSIC', que permanecerá en la sala de exposiciones hasta el domingo 2 de julio.

Una oportunidad especial para acercarnos a la figura de uno de los escritores más grandes de la historia, Miguel de Cervantes, de la mano del Consejo Superior de Investigaciones Científicas, una colección que comenzó a fraguarse en los años cuarenta y gracias a la rigurosa recopilación del personal científico y bibliotecario de la institución.

La exposición **Conoce a Cervantes a través del CSIC** forma parte de las actividades organizadas por el Consejo Superior de Investigaciones Científicas en homenaje al príncipe de las letras españolas y llega a la Casa de las Ciencias de Logroño en los úl-

Las reservas de visitas para grupos pueden hacerse en el teléfono 941 245943

timos meses de este IV Centenario.

A través de paneles explicativos, la exposición muestra la

presencia de Cervantes en la vida cultural española, la colección cervantina del CSIC y los estudios desarrollados por el personal científico de su plantilla para contribuir a un mejor conocimiento de la vida y obra de Cervantes. Se completa además con una amplia selección de documentos y bibliografía histórica, recursos audiovisuales y multimedia. Todo ello bajo el comisariado y coordinación de la Biblioteca Tomás Navarro Tomás, perteneciente al Centro de Ciencias Humanas y Sociales del CSIC.

La colección cervantina del CSIC, en permanente crecimiento, se ha convertido en una fuente ineludible para investigadores y especialistas en Cervantes.



ión, protagonistas en Logroño

Nos despedimos del 'XFin es Sábado'

El programa de ocio juvenil 'XFin es Sábado', organizado por el Ayuntamiento de Logroño, ha llegado al final tras ofrecer **24 jornadas** de encuentro y diversión para los jóvenes de entre 12 y 17 años.

En total han participado **817 jóvenes** y se han realizado **327** actividades distintas: talleres, música, cocina del mundo, nuevas tecnologías, deportes, dinámicas para "pensar"...y se han contabilizado **12.418 participaciones** en estas actividades.

El objetivo general del programa es ofrecer recursos socioculturales de ocio y para el tiempo libre alternativos al consumo de alcohol y tabaco. Trata de generar nuevas aficiones en estos jóvenes en sus ratos de ocio, en sintonía con los planteamientos del Plan Nacional de Drogas.

Para los más jóvenes es sobre todo un punto de encuentro saludable en sus primeras salidas con grupos de amigos.



INDICES DE PARTICIPACIÓN

- Número de nuevos socios del programa: 817 socios
- Días de apertura del programa: 24
- Número total de actividades realizadas: 327 actividades
- Número total de asistencias registradas: 2.905 asistentes
- Asistencia media por día de apertura: 127 asistentes
- Número total de participaciones registradas: 12.418 participaciones
- Participación media por día: 540

'Intervención policial frente a delitos motivados por odio y discriminación'

Aguilar García, fiscal fundador del Servicio de Delitos de Odio y Discriminación, ofreció una ponencia destinada a mandos de Policía Local, centrada en el perfil de las víctimas, de los autores y los problemas que afectan a este tipo de delitos

Organizada por la Concejalía de Seguridad Ciudadana del Ayuntamiento de Logroño esta semana se ofreció una ponencia a cargo del Fiscal Coordinador de la Fiscalía Provincial de Barcelona, Miguel Ángel Aguilar García, destinada a mandos de Policía Local de Logroño.

Es el Fiscal fundador y coordinador del Servicio de Delitos de Odio y Discriminación de la Fiscalía Provincial de Barcelona, primer servicio especializado en España de lucha contra este tipo de delitos y reconocido como ejemplo de buena práctica por la Agencia de Derechos fundamentales de la Unión Europea en el año 2013.

Bajo el título 'Intervención policial frente a delitos motivados por

odio y discriminación', Aguilar García explicó desde un punto de vista práctico el marco jurídico, en concreto los principales artículos del código penal que abordan este tipo de delitos. También se afrontaron los problemas más comunes que afectan a las víctimas, técnicas de investigación básicas y protocolos existentes.

El fiscal coordinador del Servicio de Delitos de Odio y Discriminación de la Fiscalía de Barcelona explicó cómo afrontar los delitos motivados por odio o discriminación, "cuál es el perfil, tanto de las víctimas, como de los autores del delito, así como los problemas más comunes que afectan a este tipo de delitos".



El domingo, cambios en el transporte urbano con motivo de la Vuelta Ciclista a La Rioja

Este domingo, 2 de abril, se registrarán cambios en el transporte urbano de la ciudad con motivo de la celebración de la 57ª Vuelta Ciclista a La Rioja, entre las 06:15 y las 15:00 horas, conforme al siguiente detalle:

- **Itinerario de la Línea 2. Sentido Yagüe/Varea:** Gran Vía-Jorge Vigón-Avenida Colón-Eliseo Pinedo-Avenida de la Paz. Sentido Varea/Yagüe: Avenida de la Paz-Avenida Colón-Jorge Vigón-Gran Vía
- **Itinerario de la Línea 5. Sentido Madre de Dios/Valdegastea:** Avenida de la Paz-Avenida Colón-Jorge Vigón-Vara del Rey. Sentido Valdegastea/Madre de Dios: Vara del Rey-Jorge Vigón-Villamediana-Avenida Colón-Avenida de la Paz
- **Itinerario de la Línea 9. Sentido Pradoviejo/Las Norias:** Vara del Rey-Jorge Vigón-Villamediana-Avenida Colón-Doce Ligerero-Madre de Dios-San Francisco-Puente de Piedra. Sentido Las Norias/Pradoviejo: Avenida Viana-Capitán Gaona-San Francisco-Madre de Dios-Doce Ligerero-Avenida Colón-Jorge Vigón-Vara del Rey

- **Itinerario de la Línea 10. Sentido El Arco/Hospital San Pedro:** Gran Vía-Jorge Vigón-Avenida Colón-Avenida de la Paz. Sentido Hospital San Pedro/El Arco: Avenida de la Paz-Avenida Colón-Jorge Vigón-Gran Vía

Las paradas Portales, Banco de España, Glorieta del Doctor Zubía, Plaza de Abastos y Ayuntamiento (Avenida de la Paz, margen Norte) se verán afectadas por los desvíos y quedarán fuera de servicio.

Salida y Llegada

A partir de las 10:00 horas, tendrá lugar la salida neutralizada desde el Paseo del Espolón de Logroño, frente al Palacete de Gobierno de La Rioja.

La previsión es que la llegada a la línea de meta en la calle Vara de Rey, a la altura del Palacio del Gobierno de La Rioja, será a partir de las 13.30 horas.

La carrera incluye en su trazado el paso por las localidades de Villamediana, Alberite, Lardero, Entrena, Medrano, Daroca de Rioja, Hornos de Moncalvillo, Sotés, Ventosa, Mahave, Baños de Río Tobía, Bobadilla, Villaverde de Rioja, San



Andrés del Valle, San Millán de la Cogolla, Berceo, Villar de Torre, Cirueña, Santo Domingo de la Calzada, Bañares, Hervías, Nájera, Fuenmayor y Assa hasta llegar a Logroño.

Este año, como novedad, el Club Ciclista Logroñés y la Federación Riojana de Ciclismo, han organizado una gymkana popular para niños de hasta 14 años con pruebas de habilidad en bicicleta que estará situada en el Espolón, a partir de las 11:00 horas.

noticias

Fuegos Artificiales San Mateo 2017

La Junta de Gobierno Local ha aprobado la contratación del XI Concurso Internacional de espectáculos pirotécnicos en las fiestas de San Mateo 2017, por un importe de 90.000 euros. La principal novedad este año es el adelanto de la aprobación casi dos meses. Los espectáculos comenzarán a las 23.00 horas, la duración mínima será de quince minutos.

Podrán participar todas aquellas

empresas pirotécnicas tanto de ámbito nacional como internacional que puedan realizar este tipo de espectáculos, tanto las que hayan sido invitadas expresamente por el Ayuntamiento como aquellas que hayan conocido las bases a través del Boletín Oficial de La Rioja, así como por otros medios de difusión.

Las propuestas se pueden presentar en el Ayuntamiento, en la Unidad de Contratación, hasta el 26 de mayo a las 14.00 horas.

Claúsulas suelo

Refuerzo en la Oficina Municipal de Vivienda, mediante la dotación de medios materiales y de personal, para informar y asesorar a las personas residentes en Logroño que estén afectadas por las cláusulas suelo en hipotecas sobre viviendas de la ciudad. Esta modificación supone ampliar la prestación del servicio en diez horas semanales, con un presupuesto estimado en 36.312,11 euros para el periodo abril 2017-noviembre 2019

La Oficina de Vivienda está situada en la calle Tricio, 1, muy próxima al Ayuntamiento.

San Bernabé 2017

La Junta Local ha aprobado la contratación del diseño, coordinación, gestión y realización de un mercado renacentista para las fiestas de San Bernabé 2017, que se celebrarán del 8 al 12 de junio.

El mercado deberá estar instalado desde las 17,00 horas del día 8 de Junio hasta las 21,00 horas del día 12 de Junio.

Re poblado el embalse de La Grajera con 150 kilos de anguilas

Durante estos días el embalse de La Grajera ha sido repoblado con anguilas, una especie autóctona que estaba en nuestras aguas hace cincuenta años. De esta forma, la anguila se incorpora como especie pescable al coto del embalse, cuya temporada se prolongará hasta el 30 de julio, ambos inclusive.

Exactamente se han soltado unos 150 kilos de anguilas, unos 2.000 ejemplares de unos 15 centímetros de longitud por lo que ya pueden pescarse. La suelta se realizó en varios puntos del embalse, principalmente junto a cañizos y zonas fangosas, con el fin de que vayan adaptándose a su nuevo hábitat.

Posteriormente, el embalse de La Grajera se repoblará con una nueva especie, las tencas,

que se realizará en dos sueltas de 200 kilos cada una (unos 5.000 ejemplares). La primera suelta se realizará en los primeros días de abril y la segunda en la primera semana de mayo.

El cupo de capturas es de cuatro ejemplares de tencas, anguilas o barbos, indistintamente, mientras que el resto de especies exóticas, invasoras o presentes en el embalse pueden pescarse sin cupo ni talla. Por otra parte, está prohibida la pesca del cangrejo.

A diferencia de otros años, ya no se va a repoblar con trucha arco iris por considerarse especie invasora.



La rehabilitación de edificios de interés histórico se ha duplicado en dos años

Se reactivarán dos Planes emblemáticos -Carnicerías y Mercaderes- que se ralentizaron en el momento de la crisis



Esta semana ha sido presentada la memoria de Actividad de la Oficina de Rehabilitación y Centro Histórico, en la que queda confirmado con datos la percepción de que la recuperación económica de la ciudad se ha consolidado y de que el Casco Antiguo ha incrementado de forma notable su atractivo como barrio para residir, aumentando también su pujanza económica.

Las cifras ofrecidas son concluyentes: **en 2016 se registraron 92 solicitudes de ayudas a la rehabilitación, lo que supone más del doble que dos años antes** (44 en 2014). En 2015 las solicitudes fueron 64.

Pero, además, la cifra registrada en el pasado ejercicio podría ser más elevada aún, ya que quedaron 22 solicitudes presentadas pero

Estas ayudas incentivan la rehabilitación y conservación del patrimonio de la ciudad

no tramitadas al haber finalizado el crédito presupuestario. Estas ayudas quedarán cubiertas con el presupuesto de este año.

El importe económico de las subvenciones en el año pasado ascendió a 1.034.513,89 para una inversión inducida de 3 millones de euros. El presupuesto para este 2017 se ha establecido en 1.200.000 euros, aunque podría sumarse algún suplemento en caso de seguir esta tendencia al alza. En las cuentas generales de la Oficina de Rehabilitación para este año se contempla también una partida de 350.000 euros para obras de adaptación de edificios a personas con discapacidad y 60.000 euros dentro del Convenio establecido con la Diócesis para la Restauración de Templos.

PERIs Carnicerías y Mercaderes

Al margen de los datos recogidos en la Memoria de Actividad del Casco Antiguo, destacar también dos buenas noticias: la reactivación de los PERIs (Plan Especial de Reforma Interior) Carnicerías y Mercaderes.

En Carnicerías, una nueva empresa se va a hacer cargo de impulsar este Plan muy cercano a la calle Portales, junto a la plaza Martínez Zaporta, después de que la adjudicataria entrara en concurso de acreedores. Inicialmente estaba previsto construir 25 viviendas, con dos plantas de garaje, trasteros y locales comerciales.

En Mercaderes, una bodega riojana ha adquirido el hotel construido en Ruavieja y que también había quedado sin llegar a ser inaugurado por la delicada situación económica de sus primeros propietarios. Los nuevos han comprado asimismo un bloque de apartamentos colindante que se podría sumar a los propios servicios del hotel -que actualmente cuenta con 30 habitaciones- o darle otro uso.



Cesión de un local municipal a la Asociación de Daño Cerebral Adquirido

La alcaldesa se reunió con los responsables de ARDACEA para comentar los detalles de su nueva sede, 160 metros cuadrados en el Paseo del Prior

El Ayuntamiento de Logroño colabora con las asociaciones del tercer sector dentro del objetivo de construir una ciudad más justa, en la que todas las personas tengan iguales oportunidades con independencia de sus capacidades; una sociedad inclusiva, que avanza sin dejar a nadie atrás.

Así lo recordó la alcaldesa de Logroño, Cuca Gamarra, tras la reunión mantenida esta semana con representantes de la Asociación Riojana de Daño Cerebral Adquirido (ARDACEA), a la que el Equipo de Gobierno ha podido dar respuesta en su deseo de contar con un espacio gratuito donde ubicar su sede.

Así, el Ayuntamiento cederá a ARDACEA un local de propiedad municipal en el Paseo del Prior para que desde allí puedan desarrollar todas las actividades que impulsan a favor de personas afectadas por un DCA. Se trata de un espacio a pie de calle, en el número 83 de la citada vía, de 160 metros cuadrados, que en principio podrán utilizar por un periodo de 15 años.

Este local vendrá a sustituir al que actualmente ocupa esta asociación en régimen de alquiler, suponiendo por tanto un importante alivio económico al no tener que hacer frente a este pago mensual.

AFA Rioja contará con un local de titularidad municipal

Esta semana, la alcaldesa de Logroño, Cuca Gamarra, también se reunió con la Asociación de Familiares de Enfermos de Alzheimer (AFA-Rioja), para informales de la cesión de un local municipal con el que prestar un mejor servicio a sus usuarios. El Ayuntamiento pone a su disposición un local en la calle Manresa, 2, de 219 metros cuadrados.

AFA podrá de este modo ampliar los servicios que actualmente presta, dirigidos con carácter general a mejorar la calidad de vida de los pacientes y de sus familiares, y ante la demanda creciente que está experimentando por una enfermedad que está muy relacionada con el envejecimiento de la población.

Como señaló la alcaldesa, "la relación que el Ayuntamiento mantiene con esta asociación es muy estrecha, destacando por su gran implicación en órganos de participación como es el Consejo Municipal de Mayores".



Nuevo triunfo de la solidaridad

La ciudad de Logroño se volvió a teñir de rosa, el pasado domingo, con 8.000 mujeres corriendo por la vida, la solidaridad y la investigación, en un símbolo de unión y apoyo.

La II Carrera de la mujer por la Investigación, organizada por la Asociación Española contra el Cáncer en La Rioja (AECC) y que se enmarca dentro del IV Circuito Carreras del Ayuntamiento de Logroño, fue, un nuevo año, un éxito total, más que en la parte deportiva en la respuesta solidaria de toda la ciudad.

Este año la recaudación se destinará al último pago de la financiación del proyecto de investigación sobre el cáncer infantil 'Inmunodeficiencia y cáncer en niños que estudia el linfoma y la leucemia'.

Esta prueba es una de las más populares también entre las ciudadanas de Logroño y de toda la región. Y se puede realizar gracias al enorme esfuerzo y dedicación de todos los integrantes de la Asociación Española contra el Cáncer en La Rioja, de los colaboradores y voluntarios, junto al intenso trabajo también de los diferentes colectivos municipales.



Decálogo Deportivo de Logroño Deporte

La promoción y el fomento del respeto y los buenos modos en los escenarios deportivos es fundamental



1 VEN CONMIGO Y DEMUESTRA INTERÉS
ACOMPÁÑAME Y ESCUCHA MIS HISTORIAS, ME GUSTA Y REFUERZA MIS GANAS DE SEGUIR PRACTICANDO.



2 AQUÍ SOY YO EL PROTAGONISTA, TÚ ERES UN INVITADO.



3 TEN PACIENCIA
NO QUIERAS QUE MEJORE RÁPIDAMENTE. PRACTICO DEPORTE PORQUE ME GUSTA. YO TAMBIÉN QUIERO HACERLO BIEN.



4 RESPETA A LOS ÁRBITROS, TODOS NOS EQUIVOCAMOS. NO CUESTIONES A LOS ENTRENADORES, HARÁS QUE YO LES PIERDA EL RESPETO.



5 COMPÓRTATE
NO GRITES NI INSULTES. EVITA CONFLICTOS. DAME EJEMPLO.



6 APRENDE A PERDER Y A GANAR
Y ENSEÑAME A HACERLO A MI TAMBIÉN. EL RESULTADO NO ES LO MÁS IMPORTANTE.



7 NO ME PRESIONES
ANÍMAME, APÓYAME, APLÁUDEMME. LO HAGO LO MEJOR QUE PUEDO



8 NO ME CASTIGUES SIN HACER DEPORTE, ES BUENO PARA MI.
BUSCA OTRA MANERA DE HACER QUE CUMPLA CON MIS OBLIGACIONES.



9 EL DEPORTE FORMA PARTE DE MI EDUCACIÓN
EL OBJETIVO NO ES QUE ME HAGA FAMOSO.



10 NO ME COMPARES CON OTROS NIÑOS
YO SOY YO Y ESO ES MUY IMPORTANTE.

EL DEPORTE ES EDUCACIÓN, COMPAÑERISMO, GENEROSIDAD, ESFUERZO, COMPROMISO, SUPERACIÓN Y MUCHA DIVERSIÓN.

¡PRACTÍCALO!